



## Krimispannung pur im Kulturhaus Knittelfeld

**Im Rahmen der 2. Wunschabo-Veranstaltung gastierte das Berliner Kriminal Theater mit Agatha Christie's Krimiklassiker „Tod auf dem Nil“ im Kulturhaus der Stadt.**

„Tod auf dem Nil“ (Death on the Nile) ist der 22. Kriminalroman von Agatha Christie, er erschien 1937 in Großbritannien. Agatha Christie adaptierte den Roman selbst für die Bühne. Am 19. März 1946 hatte das Stück seine Premiere im Londoner West End unter dem Titel „Murder on the Nile. Seitdem hat sich das Stück zu einem Klassiker entwickelt, welcher immer wieder gerne auf verschiedenen Theaterspielplänen Platz findet.

Mit diesem Stück verwandelte sich die Kulturhausbühne gekonnt in ein Schiffsdeck eines Nil-Kreuzfahrtschiffes. Ein tolles Bühnenbild, gekonnte Lichtstimmungen und eine perfekte schauspielerische Leistung, begeisterte das Knittelfelder Publikum. Spannung bis zum Schluss war gegeben, ehe der Meisterdetektiv Hercule Poirot den Fall doch noch aufklären konnte.

Man kann mit ruhigen Gewissen sagen, dass mit diesem Stück, die Kulturverantwortlichen der Stadt, wieder einen tollen abwechslungsreichen, qualitativ hochwertigen Beitrag ins Kulturleben des Murtales gebracht haben.

Weiter geht es mit der 3. Wunschabo-Veranstaltung bereits am 31. Oktober. Da steht die Operngala „Ein Fest der schönen Stimmen“, mit den Solisten der Compagnia d'Opera Italiana di Milano am Programm. Rechtzeitig Karten sichern!!!

